## 聖霊降臨節第11週 聖餐礼拝

2015年8月2日 第一礼拝(8:00~) 聖餐礼拝(10:30~) 夕拝(19:30~) 奏 聖餐の招詞 ※賛 美 新聖歌46「わが主よ 今ここにて」 ………… ー 聖書交読 交読文53「ルカの福音書第22章」(新聖歌921頁)・・・・ー 祈 者 分 新聖歌209「蒸しみ深き」 ………… — 感謝の賛美 同 聖書朗読 『マルコの福音書』6章30-32節(新約76頁) …… 司 者 ------<del>-</del> 黙 説 「礼拝は一人になるところ」 ……… 近 伸之牧師 默 ※応答の賛美 新聖歌233「驚くばかりの」 ・・・・・・・・・・ ー 感謝の献金 感謝祈祷 諸 報 告 ※頌 栄 の 替 美 新聖歌63「父 御子 御霊の」・・・・・・・・・・・・ー ※派遣の賛美 新聖歌54「主の祈り」・・・・・・・・・・・・・・・ 一 ※祝福の祈り ×後 

(※印は、からだの不自由な方以外はご起立ください)

司 会:近 伸之牧師 音響・映像:片山 勝三兄 CS担当:佐藤 繁実兄 集 会:小川 柳子姉 演奏・操作:横山 洋平兄 配 餐:横堀 正美兄 横堀 信子姉 説教の録画:山崎 敬典兄 掃 除:小林 洋子姉

## 説教メモ

- 1. 大勢で何かをやり遂げるとき、私たちの心は高揚感に包まれる。その高揚感を、自らの成長へと昇華させていくためには、一人になってその経験をゆっくりとかみしめていくことが必要。受験対策で終わらない敬和の多彩なカリキュラムの中で、毎日礼拝の時が与えられているのは、経験を思い巡らすためでもある。
- 2. 礼拝もまた、大勢で集まる時でありながら、その本質は一人になるところである。なぜなら、キリスト教の信仰は、「我と汝」に代表される、神と人との一対一の関係の中で生まれるものだから。周りに合わせることが礼拝ではない。むしろ、神のことばの前に自分の歩みを振りかえり、感謝をささげること。超スピード社会である現代、常にトップギアを要求される生活の中で、週に一度は静まりの時をもってほしい。

#### 牧師のサイン

個人、団体からの来信(2015年8月2日) 聖ヶ丘バイブルキャンプ場より課題、他/アブラハムのしもべ会より報告および会議開催について(明日19時 新津にて)/『世の光』第779号/宣教区婦人会有志による教会訪問(8/19水)についての連絡/斎藤五十三宣教師による台湾宣教報告の日程についてのお知らせ/五十嵐キリスト教会より献堂40周年記念礼拝及び記念祝会のご案内(9/20主)

先週の集会出席者数
7/26(日) 教会学校 幼児男子- 小学男子- 中学男子- 高校男子- 子ども 成人男性・ 幼児女子1 小学女子2 中学女子- 高校女子- 3名 成人女性1
第一礼拝 男2 女5 計7 毎月、実用書道教室を開催
7/26(日) 歓迎礼拝 男13 女27 計40 子5 7/27(月) 月曜家庭集会 男2 女4 計6
タ 拝   男1 女- 7/29(水)   バルナバ祈祷会   男2 女6 計8
7/31(金) しゃべり場タビタ 男一 女4 子1
7/31(金) 金曜祈祷会 男─女4計4
諸集会のご案内
※毎月、実用書道教室を開催
8/3(月) 月曜家庭集会は休会。
8/5(水) 19:30~ 阿賀野祈祷会 教会堂 司 会:横堀 正美兄
8/6(木) 13:30~ しゃべり場タビタ 渡辺智子姉宅 問合先:渡辺 智子姉
8/7(金) 夜 金曜祈祷会 教会堂
8/9(日) 聖霊降臨節第12週
第一礼拝 司 会 8:00~ 説 教:近 伸之牧師 献 金:片山 勝三兄
教会学校
<b>歓迎礼拝</b> 司 会:山崎 敬典兄 音響・映像:片山 勝三兄 感謝祈祷:横堀 正美
10:30~   集 会:小山 千春姉     賛美リード:賛美チーム
│   礼拝について   第1部:賛美チーム 応答:208 頌栄:198 派遣:54
(歓迎礼拝)
主日の予定   愛餐会   礼拝後
タ拝 ※午後7時より新潟福音教会で行われる「2015 新潟 平和夕拝」に合流

### 1. 本日の予定

聖餐礼拝の恵みを感謝します。主の十字架とよみがえりを心に刻みつつ新たな1ヶ月を過ごしましょう。 礼拝後はCS教師会などを行います。

告

報

#### 2. 聖ヶ丘キャンプのため

明日から6日(木)までU-13キャンプが行われます。キャンパーとして参加する高橋紗良さん、片山讃美さん、そしてキッチンや送迎などの労を担われる横堀信子姉、片山麻美姉のために祈りましょう。

#### 3. 先週の来会者

7/26(日)歓迎礼拝へ出席された方:阿部 樹さん、猪 綾花さん、岩崎綾奈さん、岩野円香さん、小池未夕さん、吉川真理さん、味方誠志郎くん、細貝竜世くん(以上敬和高1年)、

阿部裕大くん、長岡樹くん、長澤虎之介くん(以上敬和高3年)、

**反町 歩姉**(長岡教会大地牧師の紹介)、武長瑠理さん(反町姉の友人)

外国で、猫背でカメラを肩にかけメガネをかけている人に出会えば、たいてい日本人だとは、昔よく言われたことですが、日本人には近眼が多いのでしょうか。日本人の平均の視力はどれくらいになるのかわかりませんが、中近東の人で視力が3.0だという人もいるという話を聞いて驚きました。ある新聞の報道によれば、モンゴル人の視力は平均2.0なんだそうです。東京の空の何倍もある大きさに見える空のもとで、大草原の中を羊の群れを追っている生活環境が、この平均2.0という驚異的な目を育てたのだろう、とモンゴル族研究家は説明しています。

近眼というのは文明病だと言われますが、揺れるバスや電車の中で細かい字を読んだり、テレビを長時間見たり、パソコンとのにらめっこを余儀なくされる人も多いだろうし、子供たちはゲームに夢中になるなど、現代はまことに目にとって受難の時代というべきでありましょう。ですから、しばしそうしたものから目を離して、遠くを見るように心がけなさい、と言われたりもするわけです。

ことは単に目の問題だけではありません。普段、私たちはどんなに狭い、歪んだ世界に生きていることでしょうか。小さなことにこだわり、愛し合わなければならないところを憎み合ったり、誤解したり、疑ったりということのくり返しが、なんと多いことでしょうか。

また、自分自身の人生についても、将来や永遠を見つめることができず、ほんの二、三年先しか考えられない近視型人生観にとどまってはいないでしょうか。ただ、土地の値上がりや、株の上り下がり、退職金や年金、そして利子の計算など、経済的、物質的にしか人生設計が考えられないとしたら、こちらは"金眼"というか、金眼的人生観ということになるのでしょう。もっと永遠という視野から人生をとらえられる健全な視力が欲しいものです。

では、どのようにしてそのような視力を得ることができるのでしょうか。聖書は、次のように言っています。

「目を高く上げて、だれがこれらを創造したかを見よ。」(イザヤ40:26)

目を高く上げるならば、つまり、創造主なるまことの神に思いを向けるならば、今までのようなせせこましい生き方から、広い豊かな生き方が開けてくるということなのです。天地宇宙の創造主なるお方が私の神であり、私に新しい生き方を与えるために、ご自分のひとり子を犠牲にされるほどに愛してくださっているとわかったら、まったく別な視野で、自分の人生を見直すことができるようになるはずだからです。



毎週土曜日 朝5:30~6:00 BSNテレビにて放送中です。
☆24時間テレホン『でんわ世の光』 025(272) 3592



# 8/8(土)「心の目が開かれて」山科俊子さん(写真) メッセージ: 安海靖郎

東京・下北沢にある北沢眼科の院長・山科俊子さんは、30年以上、地域に根ざした医療活動を行っています。医院には緑内障や白内障、糖尿病性の網膜症など多くの患者が、山科さんを慕って訪れています。山科さんの診察の様子とともにお話を伺います。

**B**roadcast for **E**xpanding **G**ospel **i**nto **N**iigata **BEGIN**。ここから始まる、あなたの伝道。

私たち豊栄キリスト教会は、 『ライフ・ライン』の協力教会です。 2015年8月2日



Weekly Bulletin

Vol. 44/No. 31 (通巻2217号)



# 2015年度教会目標

# 「心から進んで」

年間目標 それぞれに違った賜物が与えられていることを信じ、自ら進んでささげていくひとり一人へ 「彼らはそれを進んでささげるささげ物として【主】に持って来た」(出エジプト35:29)

中期目標 5つの地域群(早通・豊栄・新発田・阿賀野・新潟)から、各地域へ福音を伝えていこう 「アジヤに住む者はみな、ユダヤ人もギリシヤ人も主のことばを聞いた」(使徒19:10)

長期目標 県下20市の中で唯一教会のない阿賀野市に向けて、宣教区レベル開拓への斥候として 「御名がまだ語られていない所に福音を宣べ伝えることを切に求めた」(ロマ15:20)

〒950-3322 新潟県新潟市北区嘉山3-11-15

日本同盟基督教団 新潟山形宣教区

豊栄キリスト教会(牧師 近伸之)

TEL: 025-387-4934 FAX: 025-250-0155 ホームページ: http://www.tovosakakvokai.com

電子メール: info@toyosakakyokai.com ブログ: http://toyosakakyokai.seesaa.net

